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公立大学法人愛媛県立医療技術大学・短期大学同窓会

木蓮会会報 菱親言

会 長 挨 拶 木蓮会会長 門屋 孝志

2018年の今年の漢字は「災」となりました。この一年は災害の多しヽ年だつたことを思い返

すと選ばれるのは当然のことと思われます。中四国の会員の皆様も豪雨災害で被災された方も

いらっしゃるかと思います。以前のような生活に戻れない方もまだ多いと耳にする機会も多く、

被災者の皆様には心労絶えないことと胸が痛みます。

6月の大阪北部地震に始まり、西日本豪雨、台風21号による被害や北海道胆振東部地震と、

毎月のように災害の報道を耳にしました。今は復興への取り組みについての報道が主流となつてしヽますが、地域性により、

耳にするのは西日本豪雨に関するものばかりです。つい、北海道や大阪北部地震のことを失念 してしまいます。意図的な

報道がなされた場合、関心の方向付けが可能であると改めて感 じ、多角的に情報を得ることが大事なのだと、今さらなが

ら考えさせられました。

医療業界は、政府の策定する診療報酬に大きな影響を受けています。よりよい医療を実現するために、政治への関心を

持つことは大事だと思いますc世界的によ非寛容な世の中になりつつありますが、医療職である私たちは、常に患者の対J

益と従事者の利益が両立すること、すなわち、憲者と従事者のWln―Winを目指して、日々の仕事を行つている事と思います

`

毎日の生活が、寛容と思いやりの気持ちを天事にして這こしていけることを切に願います。

情報発信源として有効であることを踏まえ、タイムリー芯更新を目指していますので、httpi〃mokuren malnipや 、

FaceboOkの 「木蓮会」のページを訪れていただけるようお願しヽいたしますc

今年も同窓会総会と「ホームカミングデー」の同日開催となりますこ会場を大学とし、日中の開催です。ポリュームたつ

ぶりの気軽な食事で例年好評を頂しヽてしヽる懇親会を、幅広しヽ交流を築く場として、また、久しくあつてない友人の再会の

場として、是非多くの方々のこ参加をお願いいたします。また、「ホームカミングデー」もよろしくお願しヽいたします。

平成30年 12月

理 事 報 告
木蓮会理事 仲田 琴美

はじめまして。この度木蓮会理事となりました仲田と申します。大学の3期生として卒業し、

早いもので社会人 10年目に差 し推卜かりました。こ縁あつて、本学大学院に進学し、昨年4月

からは特定教員として働かせて頂いています。大学在学中の私は、こんなに医療技術大学にお

世話になるとは思つてもおりませんでした。

恥ずかしながら、卒業後、私は木蓮会総会 懇親会に参加したことが無かつたのですが、昨年参加してみて驚きました。

学校を利用してのオープンな環境で、様々な屋台があり、今まで参加 していなかつたことが勿体ないと感じました。懇親

会に参加 したことのない木蓮会会員の皆様、友人との再会の場として是非こ参加ください。今まで参加していなかつた者

として、お勧めいたします。

微力ながら、理事として邁進 してまいりますので、よろしくお願いいたします。総会・懇親会にて、皆様にお会いでき

るのを楽しみにしています。
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木蓮会会員の皆様ヘ
理事長 学長 橋 本  公 二

小生が本学の理事長 学長として再任されてから、はや、1年が過ぎ、残る任期も1年 と

なりました。5年前に新任の理事長 ・学長として入学式に臨み満開の桜の前で新入生達と

記念写真を撮つたことが昨日のように思い出されます3残 り少ない期間ですが、本学の発

展に一層尽力したいと考えております。改めまして、こ督力のほどよろしくお願い申し上

げます。

さて、1昨年より、新入生全員をランチに招待し、直接対話を始めておりますc董々し_i惑 生に満ちた 18歳の若者達

と食事を共にし、彼らに最高の教育環境を作ろうと努力することは、学長冥利に尽きるこゥヽつても過言ではありません。

「この世に二心なく残せるのは人材のみ」という言葉の重みを感じる今日この頃ですこ

昨今、グローバル化に対応する人材を養成することの重要性が大学においても強豪こ■ていますcこの方針に基づき、

平成30年 6月 、中西学部長、田中事務局長らとともに、台湾の高尾医学大学を読両し、3^↑ g Kuan Liu学長と学生交

流協定を締結いたしました。高尾医学大学は台湾最高峰の私立医学大学であり、意子 ここつて有意義な事業であると考

えています。毎年、3月 に、3年生を主体に、看護学科2名 、臨床検査学科4名を手這する予雇です。

現在、本学の新たな名称巨P∪ を提唱しています。これは巨h Te⊇ rere 31_´ Ξ _^ 3‐ 31」
.つ

頭文字をとつたもので

すcこのような略称を提唱 した理由は、上記のグローバルメヒにヌ
=′

Tψ ttCて 、′
「 _え ま≡電玉学大学はKaohsiung

Medica∪ niversityの頭文字をとり、KMUと 呼ばれています=医 7更 天票毛三Fし Fesモ ||.81こ 名称を変えています。

匿P∪の愛称が、愛媛県民の皆様にも広く浸透するよう、致めて、司窓笠の奎壕のこ,方をお≡いする次第です。

平成29年度に、本学の教育研究、国際連携、社会貢歌;≡動等の充実に便≡することを三]=と した基金を設立いたし

ました。この基金は上記の高尾医学大学との学生交流事業の支援にも使われています。正式な名
=ま

、公立大学法人愛

媛県立医療技術大学基金ですが、愛称としてEP∪愛顔 (え がお)基金と呼ぶことにいたしました=な学の同窓生、関係

者各位からの寄付を主体に運営しておりますc木蓬会の皆様方の一層のこ支援をお願いする次第です .

本学の卒業生の皆様方も、医療の第一線で、日夜頑張つておられることと思いますが、チャンスがありましたらホー

ムカミングデーなどに本学をこ訪問いただき、変貌しつつある母校をこ覧いただければと希望する次第です 3

木蓮会の皆様、こんにちは。
学者限 中西 純子

1年ぶりですね。皆さんはどんな1年を過こしていたでしょうか。

昨年は災害が少ないと言われていた愛媛の地で、まさかの豪雨災害が起き、大学からも

大洲や宇和島にボランテイアに行きましたが、
・
災害

Ⅲ
を他人ことではないと実感した出来

事でした。今後も南海 トラフの懸念もあり、防災 減災に努力することはもちろんですが、

起きてしまつたときにはこの同窓会のつながりや絆も支援に結び付くことを願います。

さて、平成も終わろうとしているなか、今年も旅立ちと別れの季節を迎え、この度 |よ 6

人の先生方が退職されます。定年を迎えらねた米持英俊先生、野島一雄先生、青木光子先生、 新天地でさらなるこ活

躍が期待される相原ひろみ先生、小嶋理恵子先生、山本美由紀先生です 3

なかでも、野島先生、青木先生は短期大学の開設当時から今日まで、30年間にわたつて皆さんとともに歩み、今日

まで大学を支えてくださいました。いつも皆さんの近くにいてくださいましたね。思い出を共有する皆さんも多いこと

でしょう。私自身も短期大学開設当時、一緒に着任し、たいへんお世話になつてきましたので寂しい限りです。

米持先生は長い大学教員歴のうち本学では6年間勤務してくださいました。本学臨床検査学科の学生はもとより、先

生の薫陶を受けた学生たちが今や全国で活躍していることでしよう。

相原先生 |よ 皆さんの同級生 先輩 後輩であり、教員として大学に戻つてからは木蓮会との橋渡しも長きにわたつて

務めてくださいました。頼りになる卒業生であり教員仲間でした。さらなる飛躍を期待したいと思います。

小嶋先生、山本先生は、昼夜を問わない八― ドな日々を過こす助産学専ll■科生と苦楽を共にし、しつかりと支えてく

ださっていました。穏やかなお二人の人柄に救われた学生は多かつたことでしょう。

退職される先生方には、この場を借りて、皆さんの分も含め改めて感謝を申し上げます。そして、卒業生 修了生の

皆さんにとつては、大学を訪ねてももう先生方に会えないのは残念なことと思いますが、共有している数々の思い出は

消えるものではありませんね。愛媛県立医療技術短期大学 大学に入学したからこその出会いをこれからも大切にして

欲しいと思います。
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木蓮会会買の皆様ヘ
臨床検査学科 山 田  武 司

会員の皆様 よじめまして。新任教員として平成30年4月 1日 に着任し、医技大で免疫学

および臨床免疫学、輸 Illl移植学を担当しています。前任の愛媛大学医学部では免疫学と感

染防御学の授業を担当していました。愛媛大学では1学年約 120名の学生に対して授業を

行つていましたが、こちらの臨床検査学科では約25名と学生数が非常に少なく、個人に合

わせたよりきめ細かい指導ができ、教育にとても良い環境だと感じています。生徒数の多い大学では授業に対して学生

がとかく受身になりがちですが、本学のような小規模大学でのメリットを活かして、学生には多くの課題や発表の機会

を与え、思考力の高い積極的な人材を育成していきたいと考えています。医技大では日頃の授業のほかに卒業研究の指

導も担当しています。

私が行つている研究内容についてですが、一貫 して感染免疫学を専門としており、感染症に対するT細胞免疫応答の

研究を続けて25年が経ちました。最近では、がんに対する免疫応答にも研究の幅を広げ、将来的に臨床応用を目指し

た効果的な免疫療法の開発に取り組んでいます。卒業研究などを通 じて、医技大では多くの学生に研究のすばらしさを

もつと知つてもらい、臨床分野だけでなく研究分野にも興味をもつてもらう工夫を心がけています。

愛媛県は6年目になりますが、これまで住んだことのある大阪や東京 (途中アメリカ)に比べ、自然豊かで人混みも

少なくとても過こしやすい場所だと感じています。非常にのどかな環境ですが、医技大が愛媛で輝けるよう活発に教育

や研究活動に取り組んでしヽきたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

‐   |‐  |||11‐ ||,

看護学科 田中 昭子

はじめまして |

平成29年4月 に着任し2年目となりました。どうぞよろしくお願いいたします。

しばらく愛媛を離れて生活しておりましたので、愛媛に帰つてきて改めて愛媛の良さを実感 してしヽます。愛媛の良

いところ、まず 1つ目は瀬戸内海の景色です。青い海に緑の島が幾つも浮/DNぶ多島美といわれる景色は、本当に美 し

しヽと思います。海が穏やかでキラキラと輝く水面を眺めていると、優 しい気持ちになります。そんな景色が楽 しめる

しまなみ海道のサイクリングは絶対お勧めです。2つ 目は、柑橘の種類が多いことです。紅マ ドンナ、せとか、はれ

ひめ等、たくさんの品種が開発されていることに驚きました。しかも高価な品種でも産直市で比較的手ころな値段で

手に入るので、毎日でも食べることができます。果物好きの私には天国です。3つ 目は、魚介類の種類の多さです。

特に自身魚の種類が豊富だと思います。東日本で|よマグロが高級魚ですが、私はマグロより鯛のような自身の方がお

いしいと思います。身がコリコリした新鮮な魚が食べらねるのも瀬戸内海の恵みですね。4つ目は、温泉です。道後

温泉はもちろんお勧めしたい温泉の第 1位ですが、他にもスーパー銭湯のような温泉がたくさんあり、気軽に温泉に

入れるのがうれしいです。その他、麦味噌のお味噌汁、いりこだし

のうどん等、懐かししヽ味にtlほ つこりしています。

さて、平成31年は平成最後の年ですね。もう少しで平成が終わる

かと思うと、寂 しい様な、うれししヽ様な 。・・。また、2020年に

は東京オリンピック、2025年には大阪万博が開催予定で、こねを

きっかけに技術開発が進み、社会が飛躍的に変わるかもしれません

ね。そう思うと、これからが楽しみでもあります。人生 100年時代

ですから、社会の変化を楽しみながら後半生を送りたいと思う今日

この頃です。
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京者腑 立目 斗大学病院 助酬 雨 辻  麻 美 子

去年3月 に助産学専攻科を修了 してもうすぐ1年 になろうとしています3就職 した病院は地域

周産期に指定さねていて、とても八イリスクな母児を二つています=母月の状態を最優先に考え

ると正期産でのお産は難 しく、生まれてきた子の■分以上 ま＼Cし 、⊃C∪ へ入院となり、母児

分離状態となります。そうした状況での母体、胎児へのデア ま≡′ご事 3こ とがいつぱいです。先

輩方の患者さんへの関わり方、ケアを見て、私も話を電 _｀ ■ C′長健7菫 導を′詈つています。まだま

だ未熟な私ですむ`、ヨ々関わつている患者さんに名前を三えて賣 =■ う、退現した方が赤ちゃん

を連れて三分 二会しヽ こ夫てくださることもあり、そんな葺 ふ、≡万下 ,こその方にちゃんと関わ

ねていたのt｀ 意二≡々の預張る力に繋がつています。助産専攻E二 舌 こ〒≡つて作つた保健指導

は就職して毛すこぐ i二 つています。また、私は八イリスク芯蜃≡て蔓習IIて頂いてしヽたので

いまの病院でもその時に学んだここそi≡ ,す ことうでき、助産専攻科でたくさんの経譲■て詈て=圭 こ良かつたと思つ

ています。毎日の仕事はすこく天夏て,tヽ、仄みの三に|よ 助産専攻科で一緒に学んだ年百三奎 _、 ■三しヽのことを話し

たり励ましあつたりして、ここでできたな圭に大ずな存在だと感 じています。こね力`らt■ く
=´

_E毛姜をして、母児

の最善を考えて行彗てきる助産三になりたし`と言います 3

看菱三三 中城 美沙希

愛媛県立中央病院に就職して 1年 になろうとしていますЭ現在、■ 5手三二器≡科と循環

器内科の混合病棟で働いています3肺癌やCOPD、 心不全など 曼三手手言そ7三 えた患者さ

んが多いため、入院後早期から退院を見据えて医師や地域連携のスタ ンフニi三受を図りな

がら退院支援を行つていくことが必要です。

日々担当する患者さんの人数が増え、重症度も上がり、時間筐≡C優元「 三そ考えなが

ら正確に業務を行うことが課題となつています。しかし、業務をこ不丁三二■ アこ集中す

るのではなく、日々の関わりの中で患者さんとのコミュニケーションそ頁「IIv、 F気な

い会話の中からその人の性格や今後の目標などを読み取り、個別|三 つ至こ看妻 77是長でき

るように意識してしヽます。

まだまだ知識や技術は乏しく、分からないことや上手くいかないことが多くて大変ですが、同手と■まシ
=_、

∃々

頂張つています。これからも患者さん 1人 1人 との関わりを大切にしながら、学びを重ね、看護師としてす長してしヽき

たいです。

がんばるIナん西予 F科
みなさん、お元気ですか。今年は何といつても豪雨災害。この 4月 、海辺に面した三ilEに転勤し、いつ逗こ r~7^~

らない南海 トラフ、津波にどう対処すべきかと考えていた矢先のことでした。

今回の災害は、ダムの氾濫からくる野村を中心に、土砂災害から危険区域となり、

今も不自由な避難生活を続けらねている方、生活の基盤となるみかん山を一気に土

砂災害にあつた方等、被害も様々です。発生から5日 目手探りでむかった家庭訪問。

みんなががれきの撤去で忙しい中、「暑い中来てくれてありがとう。元気で、保健

師の○○さんに伝えといて。」と逆に励まさねた一言。ただただ、これまでの諸先

輩方の地道な活動を思わずにはいられない瞬間でした。保健師になつて二十八年

余り過ぎようとしています。人とのつながりの大切さを感じる日々です。住民に

助けられ、励まされ頑張つてます。

臨床検査技三三 局 橋  辰 典

入社して約8ヶ 月経ち、社会人としての生活にも少 し慣れてきました。仕事の方では、何もできなtつ ■テ＼■≡著 こ

比べて自分ができることが増え、少しずつやりがいを実感しつつあります。しかしまだまだ慣4ないこと でき芯 .ヽ こ

とが多く、先輩方にお世話をかけてばかりです。

私は生化学検査に配属されており、今 |よ 近々行う試薬の検討の準備をしています。大学時代に行つた卒業研究や、三

療技術大学の先生方に教えてもらつたことが活かせると思しヽ、始める前から楽しみにしているところです。また、二坂

試験や学会発表などにも挑戦させていただく予定であり、検査技師として成長する機会をたくさん与えていただける恵

まれた職場環境だと感じています。いずね壁にぶつかることもきつとあると思いますが、そのとき|よ 優しい先輩方はも

ちろんのこと、初心に返つて苦楽をともにした大学時代の友人や先生方にも頼つていきたいと思います。

・
一
マ
・

て
、

電́保健師
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看護学科 大西 祐香

愛媛県立医療技術大学に入学して2年が経とうとしています。 1年生という後輩を持ち、学内の生活の中で他学年を

まとめるリーダーとしての役害1を多くこなしながら、実りのある1年を過こしてきました。

事業では、一通りの看護知識を学習し、今夏には初めての病院実習を行

いましたこ実習を通してあらためて、学んできた知識を実践で使うことの

難しさや患者の個別性に合わせた看護を行うことの難しさを実感しました。

また、患者の本当に望むことを優先するか看護師側が一番望むケアをする

かという、看護的な倫理の場面の難しさにも直面しました。

それらについて私たちは、自分自身だけで答えを出すのではなく、担当

看護師や本学の先生方、仲間たち全員で意見を出し合い、よりよい看護を

提供できるように努めました。これらの経験を通 して、患者の個別性に合

わせた看護ケアができる看護師を目指して今後の実習や勉学に日々励んで

いきたいと思います。

臨床学科 浅丼 理佐

愛媛県立医療技術大学に入学して、早くも一年が経とうとしています。入学当初は、初めてのことばかりで戸惑うこ

とも多かつたように思います。今では、大学の先生や先輩方、家族や友人に支えてもらいながら充実した毎日を過こせ

ています。

当大学の大きな特色である、二つの学科を交えた授業では、お互いに協力したり、刺激し合つたりしていることを日々

実感しています。様々な価値観や個性があることを受け入れ、認めること

の大切さも知ることができました。

また、実習も徐々に増え、臨床検査技師としての専門知識を学ぶ機会が増

えてきました。 班員と意見を出し合い、考えを共有 しながら理解に努めて

いますc今まで以上に臨床検査技師になりたいという気持ちが芽生えてき

ました。

これからの大学生活においても、日々の学習や生活の中でよりよい自分に

成長するための努力をし続け、高度な技術が求められる医療の世界で活躍

することを目指します。

助産学専攻科 荒 川  優 花

助産学専攻科に入学し、早くも修了が近づいてきました。入学後は、授業や課題に追わ

れる日々で、正直心が折れそうになつたこともありました。しかし、少人数のクラスとい

うこともあり、みんなで助け合しヽながら乗り越えることが出来ました。授業も、座学だけ

で |よ なく、グループで考えたり実際に演習をすることで学びを深めることが出来ました。

実習では、 10例の分娩介助をさせて頂きましたが、先生や指導してくださつたスタッフの

方々、協力 してくださつた産婦さんやそのこ家族のおかげで、多くの経験と学びを得るこ

とが出来ました。感謝の気持ちでいつぱいです。

実習をしていく中で、まだまだ自分に足りない部分や課題を見つけることが出来たので、就職後、授業や実習での経

験や学びを生かし、更に実践能力を高めることができるよう努力したいと思います。そして、産婦さんたちに信頼され、

安心を与えらねる助産師を目指したいと思つてしヽます。

媚

鰤■鸞

・
髯

●
ど

，

在族生近滉報告
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愛媛県立医療技術大学 助産学専攻科教員 今 村  朋 子

F難訂

=理
:難鰺 響 釉 鰺 鰺  鸞 冬 酸 鵜饉 く.饉畿 聰 詢 震 鸞 瞥まか 1麟 争緩 ]磯

3年ほど前から、助産支部の修了記念品が トラウベ /DNら 毛糸の乳房モデル 『おっぴ』に変更になりました。実は、
時代の流れの中で、 トラウベの製造がだんだんと縮小されてしまい、お値段が高騰 !以前の倍近しヽ値段になつてしま
いました。…という本音のところはここまでにして、実際は「単に高くて買えないから…」ではなくて、「修了生が普
段の業務の中でも使うことができて、しかも助産師らしい記念品つて1?」 と必死に考えたところ、毛糸のおつぱいモ
デルにたどり着きました。
赤ちゃんとお母さんをつなぐ母乳育児のスター トを支援することは、助産師にとって非常に重要な役害」となってい

ます。学生時代、何度も学習したラッチオン※の大切さは、助産師なら身に染みていることでしょう。
実は、このモデルは東日本大震災の被災高齢者の生きがいと仕事づくりを目的に、子育て中のママや助産師有志のプ

ロジェク トとして手作りされているもので、宮城県の気fll沼 で編まれ、石巻の女性によってタグ付けがされているそ
うです。宮城では、ひい婆様や、ひい爺様のことを親しみを込めて「おっぴさま」と呼ぶそうです。
震災時、母乳は何より便利な非常食で、赤ちゃんの命をつなぐ、かけがえの

ないものです。普段は低い母乳率が、震災時には、ほぼ 1000/0に なったという
話を聞きました。安全な水もミルクもすぐに手に入らない災害時でも、いのち
をつなぐ母の強さ、人のからだのしくみの見事さは、本当にはかりしれないも
のがあります。

このモデルは、普通の乳房モデルと違つてカラフルで、とてもかわいいおっ
ぱいです。修了生の皆さん、ぜひ、これを使つて母乳育児の楽しさを伝えていっ
てください |

(※ ラッチオン :乳頭に赤ちゃんがうまく吸しヽ付くこと)

現在、本学では「助産師の力を活用した子育て支援」を実現するための調査プロジェク トを立ち上げております。まずは人材
の発掘を目指して、同窓会 (木蓮会)のこ協力のもと、潜在助産師の方々の状況を把握 していくことになりました。この制度を活
用して、将来的には、同窓生の助産師仲間の皆様への情報発信やキャリア支援などのお役にたてれば…と考えております。

本学で共に助産師になつた同窓生の皆様、あなたの経験が潜在するのはもったいない lいつか、その力を母子のために活かせ
る日に向けて、ぜひ、登録制度へのこ協力をお願いいたします。

※この登録制度は、就職斡旋ではありませんので、復職支援希望の方はナースバンクにもご登録ください

●こんな人を探しています

県内に在住する 本 学 修 7生 の潜在助産師さん登録制度を始めました !

餃 痣 欲

囃 助劇 闊 詳 … 助 産

鰤 のことをいいます。

=|=雀
覇実ξ勇筐≦曇裏、

・
英拿重峯誘理窪了行兵ξ翫≧彗喜授籍対象洩

|||11 ●県内在住の「本学の助産師教育課程の修了生」であれば、どなたでもこ登録ください
助産師としての勤務経験、就業の意志は問いません。今は県外在住の方でもOKです。

●登録のメリット ～お寄せいただいた情報の活用について～
・助産師の活動、研修、ホームカミングデー、同窓会活動などこ案内
。ニーズ調査 (学習二一ズ、助産師活動のニーズ)により、今後の復職支援に役立てていきたいと思います。

1鷺常紺獅♭ 震t轟し謝葛■11ださま■|
。こ連絡をいただきましたら、必ずこちらから返信いたしますので、携帯の方は、「epu acip」 からのメー
ルが受信できるように設定をお願いいたします。

・左のQRコー ドからアクセスしていただくとメールが簡単に送信できます。
・こ登録いただいた個人情報は、本学の潜在助産師登録プロジェクトのみで使用し、厳密に管理いたします。
*潜在助産師の方をこ存知の場合は、ぜひこの情報をこ本人にお伝えください。

くお問しヽ合わせ〉愛媛県立医療技術大学 助産学専攻科 専攻科長 中西純子
〒7912101愛媛県伊予郡砥部町高尾田543番地 下e i089 958 2]1l mallitimamura@epu acip(担 当 今村)
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毎年、恒例となつております、「木蓮会総会 懇親会」も、今回で第 15回 目を開催することができました。年々、遠方の方の

出席や子連れの方、多くの学生の参加と、短大時代、大学時代の卒業生が入り交つた、賑やかな会を開催することができました。

開催場所を「母校」とすること、また、日中の開催とすることで、学生も、卒業生も、子持ちのママさんも参加しやすい状況

であると感じています。食事もケータリング形式が定着しており、普段とは異なつた食事に、盛り上がりをみせておりました。

木蓮会スタッフもおそろいのシャツを着こなし、なんとなく、気合も入つた (普段、気合がないわけではありませんが)時間で

した。

「最近、参力日してないなJ「今まで行つたことなかつたけど、行つてみようかな」と思われておりましたら、遠慮なく声をかけ

てみてくださしヽ。友人同時、先輩後輩での参加も大歓迎です。恩師の先生や、これから同じ現場で働く学生と語らうのも、日々

の仕事の患抜きにいしヽのではないでしょうか。

小さな～そこそこ大きなお子様をお連れの方も、参加しやすいようにキッズスペースも確保しております。今後も、さらにみ

なさんが参加しやすい会としていきたいと考えております。

ホームページ (httpl〃 moku「en mainip/)や Facebook(木蓮会)も開き、なるべく多くの皆さんに情部を提供していきた

いと思いますので、ぜひ、こ覧ください。

|■|■

|■ |‐

‐

下記の日程で開催いたします。

日 日寺:2019年 6月 22日 (土曜日)開催

10:00～ホームカミングデー (大学と共催)                    ‐

12i30頃～木蓮会の総会および懇親会 (木蓮会主催)               .■
(14:30頃終了予定 )

場 所 :愛媛県立医療技術大学体育館 (上履きは各自で用意してください)

電 話 :089‐ 958‐ 2111
懇親会参tll費 :500円 (ケータリングによるランチビュッフェです。就学前のお子様は無料)

参カロ申し込みは、下記のQRコー ドから行えます。申し込み締め切りは6月 15日 (土)の予定です。詳細は、木蓮会ホームペー

ジ (http:〃 moku「en mainip/)ま たは大学ホームページ (httpブ/www epu acip/)に 順次アップしますので、そちらもこ

覧ください。

lal年 は、総会 懇親会への参加・不参加の確認および委任状と住所変更をはがきで行つていましたが、

QRコー ドから参加・不参加、不参加の場合の委任状、住所 勤務先の変更の入力をして下さい。大変お

手数ですが、不参加の方も委任状の入力としてアクセスしてください。また、住所変更がある方も、同じ

く下記のQRコー ドからアクセスして、必要な入力をお願いいたします。

■
・

https ://bus i ness.f orm-ma i I er .jp t tms I O44dd254gg 432 E
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嘔‐靱111*儡浴む:こ口m日!H口m日 匡口min■ ロロy!螂鋏:膵1瘍
|

今年で 8回 目となる日ome Coml∩ g D8:て 、意事で6月 23日 午前に開催されましたこ卒業生93名 、 ]13名、

合わせて206名の参加があり、大きなにきt_Z員
=ま

したこ同日午後に開催された本蓮会の総会 親睦会も相まつて、

もうすっかり医技大恒例の「卒業生と覆項三つ交江会 司窓会_イ ベン トとして定着してまいりした 1     ‐

全体会では、特別講演講師として夏議長手テE尋言
`元

ニヒ宇電言5三輩ΞI 二_― て妻雇NPO法人 国際地雷処理 地域復

興支援の会理事長を勤める高山良二百 =_を おモきしました=尤 ン
=ジ

アてて三こ三を行いながら、そこで暮らす人達の

ための安全で平和な地域復興とは何
=こ

ついて言≡つていただきまし■=可 ン

「

シアでの地雷処理活動の実際や村民との

ふねあしヽ、また高山さんの平和にヌIす る:≡ _ヽ 言t)t｀任り C、 戸_=そ責 ァ■ 、́■多,つ たようです。

その後は、看護師・助産師 保健E三 菱天喰奎項三つ分手二会 三分■ 7´ 、≡I≡て=≡≡されているグス トスピーカーの方々

から、臨床現場でのモットー、研究のこ■■ ァ、天手≡て子 =_■
.I子

下三多彩不≡杏の話が繰り広げらねました。また、

卒業生。在校生を交えての茶話会では、′
〔
=言

i‐ ′
■長こ=芙三I=三 v三

=事
■f子を話し合つたり、在校生が卒業生に、

実習や病院・行政の情報について、大手裏下三
‐ヽ
三達至 こE_て三百丁

=姿
τ
｀
あり、不□やかな中にも活発な情報交換が

なされてしヽました。卒業生も在校生も、詈墳百くこ三二てモ下 _三Ξ三百くここで、視野を広げたり、自分のこれからの

活動の参考にしたりと有意義な時間を這こI■ 'テ子て _■ :

ホームカミングデーは、卒業生にとつてモ≡・更三 二二■てモ

憩いの場となつています lみなさんも、こひ≡てヽてく■I_
百言蓑不 電報をキャッチする場、刺激をもらえる場、

1 了嘔鰺晰瘍鱚しいひと時を、みんなで週ごし顆絋軋颯顆 ■.=,||
華 鑢

鬱 嬢
黎 賤 颯

饉 象 豪
鰺  碕 eiComel Home Coming Dayl 磯

ee蟻
警 1嘔 辣 1嘔 |■ 嘔 |

◆平威29年度会計報告 (201744月 1日～2018年3月 31日 )

=三
夏渓越金

三蓄会フ、会金 (86名分)

■会参1]費
I賣返金分

※木蓮会の会計は、4月 ]日 から翌年3月 31日 までの年度制で行つています3会議三11_こ ふ決済
=き

が間に合わないため平成
30年度会計報告は総会にて行います。承認が得られたものを翌年の会

=こ
て
=≡

t■ ψます=平ず31年度の会計予算につしヽ

ては、会報で提案させていただき、総会で出席者の承認を得て決定 したしヽ二言しますつて、こ了承くださいc

5,143,140
2,460,000

50,000
1,000

≡ Ξ旱塾 二署

子 二 叉 三

=二_,_し、貫

≡.言 警

■奎運三菱

=≡
賣

夏 =貫
曇 ‐

=二
≡彗

≡ズ'「賣

そつて

(単位 :円 )

(単位 :円 )◆平成31年度予算 (案)

前年度繰越金
同窓会入会金 (新入生 123名 )

総会参加費
利患

14,212
15,000
26,657

621,500
183,724
598,686

20,579
75,350

266,650
0

31,934
19,260

0
6,408,479 1,873,552

4,534,927

事業費
会報発行費
学生支援
活動助成費
記念品

通信費
総会運営費
事務費

会議費
人件費
旅費・日当
慶弔費 (退宮記念品)

事務管理費
設備費
予備費

250000
100,000
300,000
500,000
300,000
650,000

30,000
400,000
300,000
20,000
50,000
150,000

5,004,140

7,654,]40
*6月の総会で議決後、執行予定です。

歳   入 歳   出

ロ 計
―iテ
「

:=ミ
=

歳 入 歳 出

〈
日 計 合  計 7,654,140



「図書館だよりJ
図書館にマスコットキャラクターができましたこ

名前は「える」としヽいます。図書館にいるおば|ブ です[恵 t｀ 大だきで、時々学内を

散歩し、図書館に来てくれる人を探しています。どうそよろしくお頭いします。

マスコットキャラクターは図書館サポーターが中 こと不
`、

公募 投票により決定

しました。決定後は、図書館公式SNSや館内の隠れ
~え

る_二 して、活躍の場を広め

てしヽます。今後はグッズの作製計画もあり、皆さまt｀ ら夏
='´

る■づラクターに成長

して欲しいと願うとともに、図書館のブランディンク ここ琴与丁ることと期待してい

ます。

‐今年度は「資料宅配サービス」もはじめました
=

マスコットキャラクター「える」

‐「資料宅配サービス」は、図書館まで足を運ぶここつ≡ __三妻三つ長要、長期休業中に実家等で図書館資料を利用

したい学生や教職員のために、送料をこ負担いた■≡≡≡まて資tそお送りするサービスです。借出冊数と期間は、

通常の借出と同じ5冊2週間です。図書館の資tti要 こ不つ■著 二ぎ、お気軽に図書館までこ連絡ください。手続等

詳子田について|よ、HPで こ確認をお願いします
=

その他、長野ヒデ子絵本原画展 講演会、香 長三′手彊三蜃天子工書菱二つ交換展示会、ビブリオバ トル、夏期体

業期間の中高生向け閲覧席開放サービス、大学I書韮子三千言交〒シン■シすムヘの参加、旅行案内コーナーの設置、

ブック八ンティング等、図書館の魅力向上につ不■こ事芙そ芙
=_ま

_■ ==でも図書館サポーターとの連携した事

業は、学生の率直な意見を聞き図書館運営に更≡IIこ 重重τ歳全二 _て考 二大事にしており、今後も継続したいと

思つています3                                    (図 書館司書 泉 浩)

【学外の方の利用案内】

房一一一一一軍́
C利用時間

3図書借出

C資料宅配サービス

E電子リソース

○公衆無線LAN
OSNS
図書館Twitter

医学中央雑誌Web版
メディカルオンライン

O SCIENCE

・ Nursing research

・ 最新看護索引Web
・ CINAHL with Fulltext

・ MEDLINtt with Fulltext

・ Chronic l‖ ness

平日 9:00～ 21:00
土曜日 9:00～ 17:00
借出冊数と期間|よ、5冊2週間です。

送料をこ負担いただきこ自宅に希望の資料をお送りします。

データベース、電子ジャーナルを利用できます (一部利用できないものもあります)。

1枚 10円でプリン トアウ トも可能です。

【利用可能な電子リソース】

0丁 he American iournal of nursing

持ち込み用PCやタブレットでインターネットに接続できます。

図書館facebook https://www.facebook.com/巨hlmePULib/

https://twitter.com/EhimePULib
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(図 書館司書 泉 浩)

旅行案内コーナー長雪ニテ子元三菱演会



全国各地で頑張つておられる卒業生 修了生の皆さん。お元気ですか。今年も、大学院からラブコールを送ります。

本学の大学院保健医療学研究科はこの4月 には6期生を迎えます。これまでに看護学専攻 ]5名 、医療技術科学専攻8名が修士

の学位を取得して修了していきました。入学生の約半数は短期大学・大学の卒業生で、再び砥部の地で共に学んでくれることを

嬉しく思つています c

今回|よ 在学生に進学の動機と現在の状況を語つてもらいました。

夢への第一歩ヘ

奎壕、こんにちは。僕は、大学を卒業後、NC∪の看護師として3年間勤務し、EII療技術

大学の教員になるという夢への第一歩として大学院へ進学しました。現在も病院は違いま

すが、看護師として勤務 しながら大学院に通い、2年雪が経過 しました。仕事と大学院の

両立は、正直大変だと思います。しかし、それ以上に学 Sヽ こと、刺激を受けることは多く、

大切な仲間とも出会えます。そして、経験をたくさん積むことができます。休日のことを

気にされる方もいると思いますが、休日はもちろんありますc僕 は休日になると、時間を作つ

て大好きなバイクに乗つて、リフレッシュしていますここの前は琵琶湖を一周してきました。

今は8月 にある小児看護学会で発表する資料の準情や研究のインタビューが始まるので、

インタビューの練習や内容の検討を指導教員の先生方としています。大学院に進学して、

何も分からない僕を一から指導してくださり、先生方には心から感謝してしヽます。

僕は、自分の時間を使つてでも大学院に行つてみたいと思つたときが、大学院に行くタ

イミングだと思つていますc僕もそのタイミングで進学を決意しました。大学院をスキル

アップや夢実現の選択肢として考えてみてはいかがでしょうか。大学院に行つて後悔はし

なしヽと思います。

桂

〓専

―

子

川

≡
一

石

詈

子どもと一緒に学び直し中

医療短大を卒業して 1フ年。短大の頃は、どちらかと言えば不真面目で、勉強よりはバイ

トと遊びに夢中の生活でした。そんな私が大学院に進学 した理由は、看護師としての経験

や技術はあるものの、知識が足りない自分に気づき、こ祖からの自分が見えなくなつたか

らです。

大学院に入学してからは、勉強がこんなにも楽 しかつたのかと、毎回ワクワクしながら

授業を受けてしヽます。大学院の学習スタイルが私には合つていますc授美て ま一つのテー

マを、とにかく深めて学習し幅広い視野わ`ら考えていく。そして、授業で学んだことを臨

床の場で実践できることに楽 しさがあります。理論や概念と言えば難 しく聞こえますが、

普段していることを根拠に基づき実践することで、自信がつき、発言する視点も変わって

仲田 由美

看護学専攻
2018年入学 (5期生)きたのを感 じています。先生方のサポーティブな指導と、共に学ぶ仲間がいることも大学

院の魅力です。

私には3人の子どもがいますが、子どもたちと肩を並べて宿題をすることに幸せを感 じ

ています。学び続ける姿勢を身をもつて伝えることができ、子どもとの距離も近くなつた

気がします。大学院へ進学 し、この 1年 で仕事や子育てをより大切に考えることができ、

今後の目標を見つけることができました。皆さんも思いついてみませんか。
i令 は

大学院の修了年限は2年ですが、2年間分の授業料で、仕事を続けながら計画的に最大4年かけることができる長期履修制度

もあります。授業は、標準的には夜間 (18時 -21時 10分)を週 1～ 2回と土曜日が中心です。待つてますよ |(研究科長

中西純子)

編集後記
木蓮会会報は、今回で 15号発刊となりました。原稿執筆していただいたみなさま、

今年も、『ホームカミングデー』と同日に木蓮会総会と懇親会を開催する予定です。

おいしいものを食べながら、近況報告するもよし、思い出話に花を咲かせるもよし、

です。(htakahashi)
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彎

本当にありがとうこざいました。

卒業生・在校生が集える数少ない機会です。

楽しいひと時を過こしてしヽただけねば幸い

聯


